
COMUNE DI UMBERTIDE
PROVINCIA DI PERUGIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

ATTO N. 4

DEL 28/11/2019

OGGETTO: 
Interrogazioni, interpellanze, O.D.G.  

L’anno 2019 il giorno 28 del mese di Novembre alle ore 18:00, nella Sala  Consiliare, si è riunito il Consiglio 
Comunale, a seguito di avvisi tempestivamente e regolarmente notificati al domicilio dei consigliere in seduta 
straordinaria 

Effettuato primo appello nominale dei Consiglieri risultano:

Presente/Assente

FLORIDI MARCO Presidente del Consiglio Presente

CARIZIA LUCA Sindaco Presente

CAVEDON LORENZO Consigliere Comunale Presente

DOMINICI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

TURCHI TANIA Consigliere Comunale Presente

FRANCESCHINI MARIANNA Consigliere Comunale Presente

FAGNUCCI CLAUDIA Consigliere Comunale Assente

GALMACCI VITTORIO Consigliere Comunale Assente

CINQUE GIUSEPPE Consigliere Comunale Presente

SPATOLONI ETTORE Consigliere Comunale Presente

UBBIDINI MOIRA Consigliere Comunale Presente

CORBUCCI FILIPPO Consigliere Comunale Presente

VENTANNI MATTEO Consigliere Comunale Presente

CONTI GIAMPAOLO Consigliere Comunale Presente

CODOVINI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

PINO IVANO Consigliere Comunale Presente

CARACCHINI FRANCESCO Consigliere Comunale Presente

Presenti n°: 15 Assenti n°: 2 

Assiste il segretario generale: Marco Angeloni.

Constatato il numero legale degli intervenuti assume la presidenza  il presidente del c.c.  Sig. Marco Floridi  
e dichiara aperta la seduta, alla quale partecipano gli Assessori non Consiglieri, come previsto dallo Statuto 
Comunale, con diritto di parola ma senza diritto di voto.



Entra in aula il Consigliere Corbucci. 
I presenti sono 15.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza presentata in data 08/10/2019, acquisita al  protocollo 21709, avente ad oggetto: 
“Chiusura sportello Umbra Acque” documento contraddistinto con il n. 1) che, allegato al presente 
atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Vice Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 
legge l’ordine del giorno presentato in data 14/10/2019, acquisito al protocollo 22068, avente ad 
oggetto:  “Ritiro  e  smaltimento  oli  vegetali  esausti  nel  Comune  d  Umbertide.  Progetto  in  via 
sperimentale”, documento contraddistinto con il n. 2) che, allegato al presente atto, ne costituisce 
parte integrante e sostanziale.
Uditi  gli  interventi  dei  Consiglieri  come  risultano  dalle  registrazioni  fonografiche  agli  atti,  si 
procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 15
Consiglieri votanti 15
Consiglieri favorevoli 15
Quindi all’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine del giorno presentato  dal Gruppo Umbertide cambia avente ad oggetto “Ritiro 
e smaltimento oli vegetali esausti nel Comune d Umbertide. Progetto in via sperimentale”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 
legge l’interrogazione presentata  in  data  30/10/2019,  acquisita  al  protocollo  23379,  avente ad 
oggetto “Status ed applicazione del Reddito di cittadinanza”, documento contraddistinto con il n. 3) 
che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 
legge l’ordine del giorno presentato in data 30/10/2019, acquisito al protocollo 23384, avente ad 
oggetto: “Attuazione del controllo di vicinato”, documento contraddistinto con il n 4) che, allegato al 
presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi  gli  interventi  dei  Consiglieri  come  risultano  dalle  registrazioni  fonografiche  agli  atti,  si 
procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 15
Consiglieri votanti 13
Consiglieri favorevoli 13
Consiglieri astenuti 2 (Corbucci, Ventanni)

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine del giorno presentato  dal Gruppo Umbertide cambia avente ad oggetto 
“Attuazione del controllo di vicinato”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza presentata in  data 04/11/2019,  acquisita  al  protocollo  23613,  avente  ad oggetto 
“Area di sosta in piazza Matteotti”, documento contraddistinto con il n. 5) che, allegato al presente 
atto ne costituisce parte integrante e sostanziale.



Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 
illustra la mozione presentata in data 04/11/2019, acquisita al protocollo 23652, avente ad oggetto 
“Piano per l’installazione di infrastrutture elettriche per la ricarica dei veicoli e riordino del relativo 
Regolamento edilizio”,  documento contraddistinto con il  n.  6)  che, allegato al  presente atto ne 
costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.
La mozione viene quindi messa in votazione dalla quale risulta:
consiglieri presenti 15
consiglieri votanti 15
consiglieri favorevoli 4 (Conti, Codovini, Corbucci, Ventanni)
consiglieri contrari 11

IL CONSIGLIO COMUNALE
RESPINGE la mozione presentata dal gruppo Umbertide cambia avente ad oggetto “Piano per 
l’installazione  di  infrastrutture  elettriche  per  la  ricarica  dei  veicoli  e  riordino  del  relativo 
Regolamento edilizio”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Giampaolo Conti  il  quale,  a nome del gruppo Movimento 5 stelle, 
illustra  l’interpellanza  presentata  in  data  07/11/2019  protocollo  n.  24035  avente  ad  oggetto 
“Adempimenti contrattuali, promesse attività esplicitate in offerta tecnica e nel capitolato di gara 
dalla aggiudicataria per l’affidamento in concessione della gestione del polo natatorio comunale di 
Umbertide e area sosta camper”, documento contraddistinto con il n. 7) che, allegato al presente 
atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Filippo Corbucci  il  quale,  a nome del  gruppo Partito  Democratico, 
illustra l’interpellanza presentata in data 20/11/2019, protocollo 24970 avente ad oggetto “Asilo 
d’infanzia in via Morandi, mancati stanziamenti e probabile tempistica di realizzazione” documento 
contraddistinto  con  il  n.  8)  che,  allegato  al  presente  atto,  ne  costituisce  parte  integrante  e 
sostanziale.
Risponde l’Assessore Villarini.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà  la  parola  al  Consigliere  Lorenzo  Cavedon  che,  a  nome  del  gruppo  Lega  Salvini,  illustra 
l’interrogazione,  a  risposta  orale,  presentata  in  data  22/11/2019  protocollo  25128  avente  ad 
oggetto “Iniziative per i Natale nelle scuole”, documento contraddistinto con il n. 9) che, allegato al 
presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Dà la parola al  Consigliere Matteo Ventanni  il  quale,  a nome del  gruppo Partito Democratico, 
illustra  l’ordine del  giorno presentato  in  data  26/11/2019,  protocollo  25308,  avente  ad oggetto 
“Richiesta di cittadinanza onoraria per la Senatrice Liliana Segre”, documento contraddistinto con il 
n. 10) che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi gli interventi dei consiglieri come risulta dalla registrazione audio in atti;

Esce il consigliere Corbucci. I presenti sono 14.

Il documento viene quindi messo in votazione dalla quale risulta:
consiglieri presenti 14
consiglieri votanti 14



consiglieri favorevoli 14
quindi all’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’ordine  del  giorno  presentato  dal  gruppo  Partito  Democratico  avente  ad  oggetto 
“Richiesta di cittadinanza onoraria per la Senatrice Liliana Segre”.

Tutti gli interventi dei Consiglieri risultano dalle registrazioni fonografiche che, ai sensi dell’art.62- 
comma 2 lett. b) del vigente Regolamento del Consiglio, costituiscono documento amministrativo 
formante parte integrante del presente verbale che rimane depositato agli atti.

Il presente verbale viene approvato e sottoscritto:

Il Presidente del C.C. Il Segretario Generale 

Marco Floridi Marco Angeloni 


